



JUÁREZ
NUEVO LEÓN

EL GOBIERNO DE LA GENTE

LLEVA PACO TREVIÑO PAVIMENTACIÓN A EJIDO JUÁREZ

Durante muchos años las familias de la Colonia Ejido Juárez tuvieron la ilusión de un día ver pavimentada la calle Francisco Villa, que es uno de los principales accesos a este sector, y hoy la actual Administración del Municipio de Juárez les ha cumplido con esta obra.

Con una extensión de 2 mil 300 metros cuadrados, el Alcalde Francisco Treviño Cantú encabezó el corte de listón para inaugurar la pavimentación con carpeta asfáltica de esta arteria vial. "La verdad que hacía falta...

Ya lo habían pedido por muchos años (la pavimentación de) esta calle, que es una de las que comunican principalmente aquí al Ejido Juárez. Y bueno, pues estamos cumpliendo una promesa de campaña, se está cristalizando a menos de un año de esta Administración", expresó el Alcalde. También anunció que el próximo año arrancarán con la

construcción de una plaza pública en esta colonia ubicada en la zona norte del municipio de Juárez, y en lo que resta de la Administración buscarán pavimentar más calles del sector.

"Quiero refrendar un compromiso más con ustedes, vecinos de aquí del Ejido Juárez, que el próximo año 2023 vamos a licitar la obra pública para hacer la plaza que tanto requieren... Que tenga banquetas, canchas polivalentes y zona arbolada para que puedan ir a descansar o hacer ejercicio", dijo Paco Treviño.

"Y desde luego también veremos, en los dos años que nos quedan de Administración, a qué calles más les podemos dar pavimentación, para poco a poco ir abatiendo este rezago aquí del Ejido Juárez", añadió el Alcalde.

Comentó que algunos vecinos le informaron que hay tramos de la colonia donde les falta conectarse a la red de drenaje sanitario, por lo que ya el personal de la Secretaría de Obras Públicas está realizando los estudios pertinentes para ser conectados en los próximos meses.

"Poco a poquito ahí vamos trabajando, siempre en la mejor disposición de hacer sinergia con la ciudadanía...

Y desde luego, siempre dispuestos a ayudar", expresó Paco Treviño.